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Ein Apostel ist ein .

Er wurde zu anderen Menschen geschickt.

Er so� ihnen etwas mitteilen.

Gemeint sind damit meist die zwölf  in der Bibel, die Jesus ausgeschickt

hat.

Sie so�ten von ihm erzählen.

Diese  stehen in der Bibel.

Dieser Teil ist die Apostelgeschichte.

Sie beschreibt, wie sich die Nachricht von  verbreitet hat.

Einige Apostel kennt man besser als andere:

Simon bekam von Jesus einen neuen Namen: .

Der Papst sagt heute: Ich bin der Nachfolger von Petrus.

Jakobus starb in der Stadt Santiago de .

Viele Menschen gehen heute zu Fuß dorthin.

Sie beten auf dem Weg und dort in der .

Johannes und Matthäus haben je ein Evangelium geschrieben.

Ein  erzählt das Leben von Jesus.

Die Evangelien gehören heute zur .

Paulus hat selbst Jesus nie gesehen.

Er erzählte aber, Jesus sei an einem  plötzlich bei ihm gewesen.

Paulus wurde darauf ein überzeugter Nachfolger von Jesus.

Er predigte in vielen  und schrieb viele Briefe.

Die stehen heute auch in der Bibel.
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